



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A BORDO DEL "ATALANTA". Kiel, Alemania Occidental, julio 19. (AP). El primer ministro de Canadá, Pierre Trudeau (izquierda) y el canciller de Alemania Occidental Helmut Schmidt, a bordo del barco "Atalanta" en el que zarparon hacia Dinamarca, para reunirse con Anker Joerensen.

Candidatas a Miss Universo amenazadas por guerrilleros

Acapulco, México, julio 19. (Latín). Versiones de prensa, no confirmadas oficialmente, aseguraron hoy que un comando guerrillero amenazó con secuestrar a una de las participantes en el concurso "Señorita Universo", cuya fase preliminar se efectúa esta noche en este puerto del Pacífico mexicano. La identidad de la joven amenazada no fue revelada. La amenaza habría obligado a las autoridades mexicanas a redoblar la vigilancia sobre cada una de las representantes de 86 países que aspiran al título mundial de belleza, señalaron las informaciones.

Las noticias de prensa agregaron que el supuesto comando guerrillero es dirigido por el terrorista internacional de origen venezolano conocido como "Carlos".

No serán retiradas Los organizadores del concurso "Miss Universo" desmintieron

— Pasa a la página 63 —

Situación difícil en OEA por acusaciones a Bolivia

Washington, julio 19. (UPI). La Organización de Estados Americanos (OEA), se halla hoy en situación sumamente incómoda por el informe acusatorio contra el gobierno de Bolivia emitido por tres observadores designados por la entidad. Medios diplomáticos dijeron que el informe privado emitido por observadores acusa al gobierno del presidente boliviano Hugo Banzer de incurrir en serias irregularidades en los comicios efectuados el 9 de julio.

El informe coincide, en lo fundamental, con el de una comisión internacional de juristas que observó también las elecciones presidenciales en Bolivia. Las primeras en los últimos 12 años.

Los observadores designados por el consejo de la OEA fueron: los ex cancilleres César Batre de Honduras. Julio Prado Vall-

— Pasa a la página 63 —

Fuerte temporal de nieve azota gran parte de Chile

Santiago, Chile, julio 19 (DPA). Los fuertes temporales de viento, lluvia y nieve que están azotando gran parte del territorio chileno en las últimas dos semanas, han ido en aumento en las últimas 36 horas, provocando serios trastornos en las redes de comunicaciones viales, telegráficas, marítimas y fluviales. La mayoría de los caminos que van hacia Argentina se encuentran interrumpidos por las fuertes nevazones y aludes en las zonas cordilleranas. Al igual una serie de caminos rurales se encuentran cortados por el desborde de ríos y derrumbes, dejando aislados medio centenar de poblados. En las últimas horas de anoche quedó interrumpido el tráfico entre el centro y sur del país debido a un derrumbe a unos 250 kilómetros al sur de la capital Santiago en la carretera Panamericana.

En la zona central y sur del país los pluviómetros están marcando verdaderos récords de agua caída, en tanto que los vientos huracanados han volado techumbres, antenas, árboles, postes. Los damnificados llegan a los varios centenares en su mayoría pertenecientes a los sectores más bajos de la población.

Posible reestructurar Mercado Común C.A.

Tegucigalpa, julio 19. (DPA). El ministro de Economía de Honduras, Benjamin Villanueva, dijo hoy que existen las mejores condiciones entre los países centroamericanos para el restablecimiento del Mercado Común Centroamericano.

El funcionario hondureño dijo que la carrera para tal objetivo podría iniciarse con una reunión de ministros de Economía de Centro América que tendrá lugar en Guatemala el próximo mes de agosto, entre los días 17 y 18.

Esta cita, dijo el ministro hondureño de Economía, servirá para analizar una serie de puntos de agenda que están pendientes, entre

los que se destacan la nueva política arancelaria que podría ser adoptada en el esquema de reestructuración del Mercado Común Centroamericano

Se ha avanzado

Sobre este aspecto, el mercado común del área, Villanueva, dijo que se ha avanzado considerablemente tanto a nivel de secretaría de Integración como a nivel de las comisiones nacionales en cada país.

El Mercado Común Centroamericano quedó resquebrajado con la guerra hondureño-salvadoreña en 1969, aunque ya desde antes.

— Pasa a la página 63 —

Administran vacuna a orangutanes del zoológico de Texas

Brownsville, Texas, julio (AP). Funcionarios sanitarios de este condado preocupados por el brote de poliomielitis que se produjo

— Pasa a la página 66 —

Retorno a la democracia genera tensión en Bolivia

La Paz, julio 19. (AP). El retorno boliviano a la democracia degeneró hoy en un ambiente de marcada tensión, con un ex presidente en huelga de hambre y un proceso de agitación ya en marcha con amenazas de bloqueos de caminos y un paro de 24 horas, anunciado para el viernes, en el vital sector de la minería. "De aquí no saldré sino hasta que el gobierno reconozca el triunfo de la oposición (en las elecciones del domingo antepasado) y anule el gigantesco fraude cometido para promover su propia continuidad", declaró el ex presidente Hernán Siles Zuazo, quien desde las 17:00 EST de ayer está en huelga de hambre.

"Si tengo que llegar al sacrificio supremo, no importa", agregó.

La decisión del ex presidente de 64 años colocó al gobierno militar del general Hugo Banzer ante el más grave desafío desde que hace 10 días los bolivianos fueron por primera vez a las urnas en 12 años para elegir a sus máximas autoridades.

Paralelamente desencadenó un

— Pasa a la página 66 —

Carter asume posición dura por juicios a disidentes

Washington, julio 19. (Latín-Reuters). El presidente Jimmy Carter ha vetado ventas de computadoras norteamericanas a la agencia noticiosa soviética TASS principalmente como expresión de protesta contra los juicios a disidentes rusos, reveló hoy el Departamento de Comercio. Pero la decisión ha suscitado una discrepancia con la secretaria de Comercio, señora Juanita Krers.

Un portavoz del Departamento indicó que la señora Krers no considera que la decisión de Carter constituya el mejor medio de encarar la situación. "Pero el presidente ha adoptado una decisión y ella se ajustará a la misma", añadió el vocero.

La Sperry Rand Corporation había solicitado al Departamento de Comercio autorización para ven-

der una computadora avanzada a la agencia TASS. Tal pedido lo hizo la compañía cumpliendo disposiciones que requieren el visto bueno gubernamental cuando se trata de la exportación de productos de posible uso estratégico.

El presidente Carter, al vetar la operación, manifestó a la señora Krers que los juicios de la semana

— Pasa a la página 66 —



LIDER, Madrid, España, julio 19 (AP). Uno de los líderes de la ultra-derecha europea, es visto durante las celebraciones de la conferencia internacional. Se recordó el inicio de la guerra civil española en 1936.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROTESTA ANTE EMBAJADA. Washington, julio 19. (AP). Un indio norteamericano no identificado, quien hizo una protesta ante la embajada de Canadá en Washington, discute con un oficial de la

policía. Un grupo de indios fue a la misión para gestionar la cooperación canadiense, en la investigación de la muerte de una mujer india en Dakota del Sur.